

PRESSEINFORMATION DER STADT LEONDING

Linz AG Jahreskarte für LeondingerInnen für 1 Jahr um 365 Euro

Es war ein Thema, das die Gemüter in Leonding immer wieder erhitzte: Der Preis der Linz AG-Jahreskarte für die Kernzone. Deshalb nutzte die Stadt die Chance, sich im Zuge der Einführung des Klima-Tickets bei den Verantwortlichen auch für eine saubere Lösung für die LeondingerInnen einzusetzen. Jetzt ist es geschafft: Ab 1. Oktober können LeondingerInnen die Jahreskarte für die Kernzone der Linz Linien um 365 statt bisher 494 bzw. 530 Euro Vollpreis erwerben. Einzige Einschränkung: Diese Karte ist nicht übertragbar. *„Ich freue mich, dass sich die Linz Linien, das Verkehrsressort des Landes bzw. der Oberösterreichische Verkehrsverbund auf eine gute Lösung für die LeondingerInnen geeinigt haben. So kommen nun auch unsere BürgerInnen in den Genuss einer günstigeren Jahreskarte. Ich hoffe, dass es auch Menschen, die die Jahreskarte bisher nicht genutzt haben, zum Umsteigen bewegt. Wissenschaftliche Studien zeigen allerdings, dass es vor allem die Attraktivität des Angebotes ist, das Menschen vom Auto auf die Öffis bringt“*, so BGMIn Sabine Naderer-Jelinek.

Deshalb streben Stadt Leonding und Linz Linien auch eine Reorganisation des Busnetzes in Leonding an. Um Grundlagen für eventuell neue Taktungen oder eine andere Linienführung gewisser Busse zu haben, wurde das Österreichische Institut für Raumordnung mit einer Verkehrswirksamkeitsanalyse beauftragt. Nun liegen die Ergebnisse vor, sie wurden auch schon im Planungsausschuss samt Kostenschätzung vorgestellt. Derzeit investiert Leonding jährlich rund 2,8 Millionen Euro in das öffentliche Verkehrsangebot. Werden die Maßnahmen aufgegriffen, wird sich diese Summe wesentlich erhöhen. *„Jetzt liegt einmal am Tisch was die unterschiedlichen Maßnahmen bringen und kosten. Ein neuer Gemeinderat wird dann zu entscheiden haben, was aufgegriffen und umgesetzt wird“*, so Naderer-Jelinek.

„Bisher hatten ÖV-Fahrgäste nur die Möglichkeit auf den von ihnen gewählten Strecken von A nach B zu kommen. Mit dem 26. Oktober 2021 setzen wir in Oberösterreich ein eigenes landesweit gültiges Ticket um. Somit haben alle LeondingerInnen die Möglichkeit, ein

umfangreiches Mobilitätsangebot zu günstigen Preisen zu erhalten. Ganz nach den persönlichen Mobilitätsbedürfnissen kann das persönliche Wunschticket ausgewählt werden. Dennoch ist ein günstiges Ticket alleine nicht die wichtigste Triebfeder den öffentlichen Verkehr zu nutzen. Dass die Stadt Leonding sich auch für die Erweiterung eines attraktiven Angebots einsetzen wird ist richtig und wichtig“, freut sich auch Landesrat für Infrastruktur Günther Steinkellner.

Kontakt: Stadt Leonding, Stadtmarketing und Öffentlichkeitsarbeit, Mag. Marlene Siegl

E-Mail: marlene.siegl@leonding.at, Telefon: 0732 / 6878-100105